

(r)

EN ESTA HABANA NUESTRA

marzo 11/55
Por Don Gual

Sobre el Mismo Tema.

El desafortunado traslado de la estatua del "Rey Felón" y la inauguración de la modesta estatua del gran Carlos Manuel de Céspedes sigue provocando protesta de personas cubanísimas y responsables, concientes y respon-



sables como Piedad Maza, Evelio Govantes, Félix Ca barrocas, el general Loynaz del Castillo, José Ignacio Rivero, Lydia Cabrera, Fifi Tarafa, Nena Ferrer Tarafa,

Titina de Rojas, Sofía Rodríguez de Alemán, Salvador Bueno, Jorge Quiñtana, Marta de Castro, J. A. Eligio de la Fuente, Julio Le Riverand y los componentes de organizaciones de veteranos, masones, rotarios, leones y otras cívicas agrupaciones.

Me siento muy apenado, lo confieso, que algunos historiadores, con cuya colaboración conté en el pasado, no nos acompañen para desfacer este entuerto inexplicable insoportable e imperdonable.

* * *

M, marzo 11/55



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA